

Metodología para analizar y proponer dotaciones óptimas para los Gobiernos Regionales

Boletín nº1 / Febrero 2014

Estimados Funcionarios (as)

Nos encontramos en la etapa de aplicación piloto de nuestra metodología en el Gobierno Regional Metropolitano de Santiago.

A la fecha de hoy hemos realizado 49 reuniones de levantamiento, las que han considerado 2 Jefes de División, 11 Jefes de Departamento, 1 Jefe de Unidad y 35 Profesionales.

Estas entrevistas nos han entregado información muy relevante para nuestro estudio, permitiéndonos alcanzar un profundo conocimiento de la realidad del funcionamiento del GORE Metropolitano de Santiago.

Durante las próximas semanas finalizaremos el proceso de entrevistas para continuar con un acabado análisis que permita entregar valiosos resultados para el GORE.

Queremos agradecer a todas las personas y a sus jefaturas, quienes han dispuesto del tiempo de las personas que nos han recibido, dándole una importante prioridad al proyecto.

***71%**

“de las reuniones han sido con profesionales y administrativos.”

